

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Comienzan las obras del nuevo pabellón para practicar baloncesto

La instalación deportiva, ubicada en la avenida de Valladolid, estará concluida a finales de año ■ El proyecto cuenta con un presupuesto superior a los 323.000 euros

EÑE | SANTA MARTA

La construcción del nuevo pabellón polideportivo en la localidad santamartina situado en la avenida de Valladolid ya comienza a ser una realidad con el inicio de las obras en la parcela de 6.000 metros de extensión, que ya cuenta con un parque infantil y biosaludable para mejorar el acondicionamiento de esta zona.

Un proyecto que ayer visitaron el alcalde, David Mingo, y la edil de Deportes, Silvia González, que aseguraron que se trata de una instalación vinculada específicamente a la práctica del baloncesto, en la que están inmersos más de 300 niños en el municipio, aunque no será un espacio cerrado para este deporte, sino que está previsto que también se pueda llevar a cabo una actividad multideportiva.

El pabellón, que tendrá un presupuesto superior a los 323.000 euros y estará terminado a finales de año tras los cuatro meses de plazo de ejecución, "es una instalación que necesitábamos en el municipio, ya que hay una demanda importante en nuestra localidad de personas que practican este deporte y solucionará los problemas de espacios para dar cobertura a la práctica de baloncesto, porque los existentes quedaban pequeños", señala el primer edil.

La nueva infraestructura estará financiada con la aportación de 226.493 euros a través de los Planes Provinciales de Diputación y los 97.000 euros que invertirá el Consistorio de fondos propios tras la modificación de crédito aprobada el pasado mes de abril.

Respecto a la ubicación del nuevo recinto deportivo en esta



La concejal de Deportes, Silvia González, y el alcalde de Santa Marta, David Mingo, en la parcela. | EÑE

## LOS DATOS

### Estructura

La nave estará construida de una estructura metálica, con cubierta y cerramiento laterales de chapa de tres metros de altura y aislante, además de un zócalo corrido y unas placas prefabricadas de hormigón que evitarán la entrada del frío, el agua y actuarán como aislantes. El suelo será de hormigón pulido y tendrá con un lucernario que permitirá ahorrar energía con la entrada de luz natural.

### Apuesta municipal

La construcción del nuevo pabellón para el deporte de canasta es la mayor inversión de esta legislatura en materia deportiva. En este sentido, el alcalde afirma: "La inversión es buena para la población y se ha realizado en una parcela que queda cerca de los centros comerciales y de las viviendas que dan a esta avenida. La apuesta por el deporte es clara y es uno de los pilares donde se asienta la población".

zona, más alejada del casco urbano, el alcalde insiste: "Nuestro objetivo es que las inversiones hay que acercarlas a todos los puntos del municipio, que todos los vecinos se sientan parte importante e integrados en él y que su Ayuntamiento es cercano a sus necesidades".

El pabellón constará de una pista con tres canchas de baloncesto, una longitudinal y otras dos transversales, además de los módulos para aseos y vestuarios. En las canchas se colocarán dos porterías para que también se pueda practicar allí otro tipo de deportes y queda abierta la posibilidad de instalar gradas.

## ■ VILLARES

### Cine, exposición y música en el programa de la próxima semana

Los vecinos de Villares de la Reina disfrutarán durante la próxima semana de la programación cultural de la Diputación con la llegada de las "Noches de Cultura". Así, del 11 al 15 de julio podrán disfrutar de forma gratuita de un completo programa que arranca con una exposición de fotografías de David Arranz y contará con teatro, un recital de música, un espectáculo de baile y danza y terminará con la proyección de la película infantil "Ballerina". | EÑE

## ■ DOÑINOS

### Cursos de natación de iniciación y perfeccionamiento

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha organizado varios cursos de natación en las piscinas de la localidad que se prolongarán hasta el próximo 29 de julio para niños a partir de cinco años y adultos. Los cursos son de iniciación con dos turnos, uno de mañana y otro de tarde tres días a la semana y otros dos turnos de perfeccionamiento también con dos horarios. Tendrán preferencia los vecinos empadronados en la localidad. | EÑE

## ■ VILLARES

### Contratados tres desempleados para obras y servicios

El Ayuntamiento de Villares ha procedido a la contratación de tres desempleados del municipio, perceptores de la Renta Garantizada de Ciudadanía (RGC) para la realización de obras y servicios de interés general y social en la localidad. Tras la selección de los candidatos realizada por el EcyL y la valoración de las puntuaciones obtenidas, los tres con mayor valoración se incorporarán como peones de la construcción para la ejecución de obras y mejoras. | EÑE

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# Los vecinos ya pueden enviar incidencias en tiempo real al Consistorio a través de la 'app' Línea Verde

EÑE | CARBAJOSA

Los vecinos de Carbajosa de la Sagrada disfrutaban ya de la nueva aplicación tecnológica que les permitirá comunicarse directamente con el Ayuntamiento para informar de las incidencias o desperfectos que encuentren en el municipio.

Un canal directo a través de la 'app' móvil, portal web y un teléfono desde los que podrán contactar con el Consistorio ante cualquier incidencia, con el ob-

jetivo de favorecer la calidad de vida de los vecinos "y que lo utilicen de forma activa para resolver en el menor tiempo posible los incidentes que surjan en el día a día y darle una solución ágil y rápida", afirma el alcalde, Pedro Samuel Martín, que presentó la nueva plataforma de servicios para mejorar la gestión municipal junto a los concejales de Medio Ambiente, Ángel Manso, y de Nuevas Tecnologías, José Álvarez.



Ángel Manso, Pedro Samuel Martín y José Álvarez. | EÑE

Para utilizar este servicio es necesario descargar la 'app' gratuita Línea Verde. A partir de ese momento, el usuario selecciona el municipio y podrá comunicar la incidencia a través de un procedimiento rápido y sencillo. Una vez enviada, el personal del Ayuntamiento recibe la notificación y comienzan los trámites para dar solución a la incidencia detectada. El ciudadano, a su vez, recibe notificación en su teléfono móvil de los pasos en la gestión de la misma. Un programa, que "además de solucionar la incidencia concreta, permite tomar decisiones a largo plazo sobre algunos de estos problemas", afirman los responsables municipales.